

Un centenar de médicos acuden a unas jornadas sobre pediatría

La actividad nace fruto de la colaboración de la UGR con la Clínica de La Inmaculada

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 05.03.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos



Más de 100 pediatras y estudiantes de Medicina de Andalucía Oriental participarán desde hoy y hasta mañana en las II Jornadas de Actualización de Pediatría organizadas por la Unidad de Pediatría de la Clínica Inmaculada, en colaboración con la Facultad de Medicina y el Departamento de Pediatría de la Universidad de Granada.

Estas jornadas nacieron el año pasado como consecuencia de la colaboración entre la Facultad de Medicina y la Clínica Inmaculada, con la que la UGR mantiene una serie de acuerdos para la docencia y de la investigación. Dentro del área de la Pediatría, estas jornadas tienen el objetivo de ofertar desde la actividad sanitaria privada una acción formativa a los pediatras de Granada, en colaboración con la UGR a través de Medicina y con la empresa.

Este año, se ha doblado el número de pediatras asistentes, pasando de los 40 de la primera edición a los 106 de esta segunda. El acto de inauguración contará con la presencia del decano de Medicina, Indalecio Sánchez-Montesinos García; el presidente del Colegio de Médicos de Granada, Javier de Teresa Galván; el presidente de la Sociedad de Pediatría de Andalucía Oriental, Antonio Muñoz Hoyos; el director médico de la La Inmaculada, Francisco Martí Jiménez, y el coordinador de las Jornadas, Carlos Ruiz Cosano.

0 comentarios 0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

"Se necesitan tiendas de campaña porque la temporada de lluvias se acerca"

El policía granadino de la ONU en Haití José Vallejo cuenta cómo sigue la situación un mes después del seísmo

"Las tareas de desescombro han empezado ya más en serio"

"Se está imponiendo el orden poco a poco"

"Todo se movía y vimos cómo caía la gente"

Un policía granadino de la ONU, en Haití

Haiti sigue necesitando ayuda

Haití, un mes después del terremoto



más de
425.000
pisos
en venta
y alquiler

GALERÍA GRÁFICA

